

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Iboundji : le gouverneur au contact des populations

**M.** Jean-Bosco Assingabagni en a profité pour les inviter au respect des mesures barrières.

Sedrigue KEKA-MAVENDJI  
Iboundji/Gabon

Le gouverneur de la province de l'Ogooué-Lolo, Jean-Bosco Assingabagni s'est rendu dernièrement à Iboundji, chef-lieu du département de l'Offoue-Onoye. But de cette visite : échanger avec les populations du pays profond et leur parler de la pandémie de Covid-19 qui sévit à travers le monde. Important enseignement tiré de cette tournée, la première autorité provinciale a touché du doigt les difficultés rencontrées par les populations à cause du piteux état du tronçon routier reliant Koula-Moutou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, à Iboundji. Et, il a bien vécu le calvaire de ce tronçon de 125 kilomètres. Davantage en saison pluvieuse. Comme c'est le cas actuellement. Et comme il fallait s'y



Le gouverneur Assingabagni à son arrivée à Iboundji.

attendre, la problématique de l'unique route conduisant à leur localité a figuré au nombre des préoccupations soumise au dépositaire de l'autorité de l'Etat dans l'Ogooué-Lolo. En effet, il faut s'armer de courage pour se rendre à Iboundji. Un vrai parcours du combattant pour les rares usagers qui s'y aventurent encore.

Qu'à cela ne tienne, tout en se présentant une nouvelle fois à ses administrés, le gouverneur de province a tenu à sensibiliser les populations locales sur la pandémie actuelle. Tout en invitant, chacun à son niveau, à respecter les gestes barrières pour prévenir

le coronavirus dans cette localité de l'arrière-pays qui fait partie des rares à n'être pas encore impactée par le Covid-19.

Jean-Bosco Assingabagni a également été confronté à d'autres réalités (quotidiennes) que vivent les habitants. Pour terminer, le gouverneur a remis un lot de masques aux populations des villages visités et aux employés des sociétés forestières. "Soyons matures et vigilants face à cet ennemi commun qu'est le coronavirus. La maladie existe, ne faisons pas comme si de rien n'était", a conseillé, partout, le gouverneur Assingabagni.

## Concours d'admission au centre de formation de Nkok : 32 candidats en lice à Port-Gentil



Les candidats planchant sur les épreuves.

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

Le Centre de formation professionnelle et de perfectionnement (CFPP) a abrité, samedi dernier, pour le compte de Port-Gentil, les épreuves écrites du concours d'entrée au Centre international multisectoriel de formation et d'enseignement professionnel de Nkok.

L'examen qui s'est déroulé simultanément dans les neuf

chefs-lieux des provinces du pays a vu la participation de 32 candidats dont 2 filles, de niveau 4e, âgés de 27 ans au plus. Les postulants ont été évalués sur trois matières : la culture scientifique, le français et la culture générale. Malgré quelques absences enregistrées, " tout s'est bien passé dans le respect des mesures barrières ", a indiqué le président du centre, Benjamin Moignon, inspecteur pédagogique principal des STI, venu de Libreville.

À l'issue de leur formation prévue durer " 18 mois ", apprend-on, ces derniers vont obtenir des Certificats d'aptitude professionnelle (CAP) dans l'une des filières suivantes : l'ingénierie du soudage, l'ingénierie de la maintenance des véhicules, le génie mécanique ou l'électricité électronique.

Les résultats seront connus probablement au mois d'avril.

Le clin d'œil de

**Lybek**



## La circonscription scolaire de l'Ogooué-Maritime dotée d'un service de psychologie



La psychologue Baptistine Claude Alex Salah Ntoutoume.

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

SOUICIEUSE du bien-être des élèves du primaire et du préprimaire, au regard des nombreuses dérives enregistrées dans le premier degré depuis sa prise de fonctions (2019-2020), la directrice d'académie provinciale (DAP), Ghislaine Gnanoué, vient de créer un service de psy-

chologie en vue d'encadrer les tout-petits.

À cet égard, elle a placé à la tête dudit service, Baptistine Claude Alex Salah-Ntoutoume, précédemment en service au collège et lycée Raponda-Walker, au service de psychologie, d'information et d'orientation. "Les choses se passent bien, mais le service n'est pas encore connu par la population, d'où la faible afflu-

du moment. C'est plutôt moi qui vais plus sur le terrain pour des entretiens et des sensibilisations avec des élèves, sans compter des cas que des chefs d'établissements viennent me soumettre", a souligné Baptistine Claude Alex Salah-Ntoutoume.

Le constat dressé par l'intéressée révèle que c'est dans le primaire que des cas d'attouchements, de violence et d'autisme sont signalés en majorité. Et pour pallier certaines situations qui toucheront directement aux enfants, la psychologue Baptistine Claude Alex Salah-Ntoutoume se propose de s'attacher les services de la juridiction des mineurs. Aussi soutient-elle la mise en évidence de l'aide psychopédagogique car, le service ne gère pas seulement des cas d'attouchements et autres. Il aide aussi les élèves à mieux s'en sortir à l'école.

Photo : Jean Paulin Allogho